

与那原☆JLC

第3号

与那原町

ジュニア・リーダークラブ

会長 内間 奈美

平成18年 11月

～～初!!披露♪♪～～

去った10月29日(日)に与那原小学校で老人婦人運動会が開かれました。ジュニア・リーダーは、大会運営委員とエイサーを披露させていただきました。

その中でも好評だったのが!! エイサーです♪おどい終えた後には、「良かったヨ」とのおほめの言葉もいただき、これまで練習をがんばってきてよかったな～と思いました。

また、練習を通して子ども会の子たちと交流をしないと、とてもいい活動ができ、これからもエイサーを続けていきたいと思いました。



いよいよ出番か、



あの～写真撮りたいんですけど～!



ゴミ拾いも終わってひと休み



ちょっと緊張!



みんなで記念撮影!



★労働の後のご飯はおいし～い★

本番を終えて...

大成功に終わったエイサーですが、ジュニアに一言感想をいただきました～☆☆

「みんなでかっこよく踊れて最高でした!!」

とのこと。これからもまた、活動にエイサーを取り入れていきたいと思いますので、がんばっていきましょー\(^o^)/☆☆

☆11月B・DAYのJL☆



今回はおもにエイサーを記事に入れたのですが、来月はボランティア訪問をする際に踊るエイサーの様子と、バルーンアートの練習風景を報告したいと思います。